
Herr Steger: Den Fraktionen wurde eine Eingabe eines Meckenheimer Ehepaares 
zur Überprüfung der Verfassungsmäßigkeit der EEG-Umlage übersendet. Wie ist der 
Sachstand? 
  
Antwort der Verwaltung: 
Das Schreiben wurde durch die Verwaltung an die Fraktionen weitergeleitet. Weitere 
Informationen liegen nicht vor. 
 


